



fotobuch | photobook

112 Seiten, 39 Abbildungen in Farbe und S/W | 112 pages,
39 illustrations in colour and black-and-white

Deutsch | English

25.2 x 27 cm

Festeinband | Hardcover

Texte von | Texts by Dr. Matthias Harder + Christine Bartlitz

DISTANZ Verlag, Berlin, www.distanz.de

ISBN 978-3-95476-334-4

€ 38 (D + EU) / £ 35 / \$ 60

Veröffentlichung im Juni 2020 | Release June 2020

AUSGEZEICHNET MIT DEM DEUTSCHEN FOTOBUCHPREIS 20|21 IN SILBER

Tempelhof – ein stillgelegter Flughafen, eine riesige Brache mitten in Berlin. Zehn Jahre lang hat die Fotografin anna thiele diesen Freiraum und dessen Wandel mit ihrer Kamera erforscht. Spannend zeigen ihre Aufnahmen den Gegensatz zwischen Leere, Weite und einem zugleich großstädtischen Leben, das sich dieses Raumes annimmt. Das Lebendige und das Grafische gehen in der künstlerischen Arbeit dieser Fotografin eine besondere Verbindung ein und lassen hintersinnige, poetische Bildgeschichten entstehen. Fotokunst und Zeitdokument vereinen sich in diesem Buch.

AWARDED THE GERMAN PHOTOBOOK PRIZE 20|21 IN SILVER

Tempelhof – a decommissioned airport, a huge area of fallow land in the middle of Berlin. For ten years the German photographer anna thiele has explored this open space and its change with her camera. Her photographs compellingly show the contrast between emptiness, vastness, and city life that has embraced this space. In the artistic work of the photographer this vitality is uniquely connected with a graphic quality, creating subtle and poetic picture narratives. Photo art and time capsule are united in this book.

Anfragen und Bestellungen bitte mit vollständiger Anschrift an: | Please send your inquiries and orders with complete address to:

>> [info\(at\)annathiele.de](mailto:info(at)annathiele.de)

Alle Bestellungen innerhalb Deutschlands versandkostenfrei; andere Länder auf Nachfrage | Free shipping within Germany; other destinations upon request.

Die Rechnung wird per Mail versendet und die bestellte Ware nach Zahlungserhalt verschickt. | The invoice will be sent to you via e-mail and the ordered goods will be shipped after receipt of payment.